



## Marathon en relais

publié le 07/11/2019

Le lycée était présent...

---

Une équipe de jeunes adolescents représentait le lycée dimanche dernier 27 octobre 2019 à l'EKIDEN 79 à Saint Liguair. L'EKIDEN est un marathon (42 km et 195m) en relais de 6 coureurs alternant les distances de 5 et 10 km. Seul le dernier coureur effectuait la 7 km et 195 m.

Bravo à Roman, Thomas, Denis, Hugo, Isaac, Angèle pour leur beau classement au challenge associations : 6ème sur 53 équipes à à l'année prochaine...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.